



# 丹高だより

Tanbara High School Newsletter 2024



令和5年度1月号

(令和6年)

日	曜	行 事	PTA関係・校外行事
1	月	元旦	
2	火		
3	水		
4	木	仕事始め 代ゼミ白パック模試(3年)	
5	金	↓	
6	土		
7	日		
8	月	成人の日	
9	火	始業式 進路希望調査(1,2年) 身だしなみ指導 *HR(1, 2, 3年)	
10	水		
11	木	列車・バス通学生指導 共通テスト諸注意 *HR(1, 2, 3年)	
12	金	農家実習発表会(園芸2,3年)	
13	土	大学入学共通テスト 進研模試(1年,2年Ⅱ型) 実力判定テスト(2年Ⅰ型)	
14	日	↓	
15	月	共通テスト自己採点 *TT(1, 2, 3年)	
16	火	マラソン大会前健康診断 英単テスト⑨(1, 2年)	農ク第2回各種発表県大会 (大洲)
17	水	学年末考査時間割発表(3年)	↓
18	木	*HR(1, 2, 3年)	
19	金		
20	土	実用英語検定③(一次)	
21	日	全商情報処理検定②	
22	月	*TT(1, 2, 3年)	
23	火	⑤⑥西条市議会報告会(1, 2年)	えひめスーパーハイスクール コンソーシアム(オンライン) 午前
24	水	学年末考査(3年→1/30) 漢字テスト⑨(1, 2年)	東予地区高等学校PTA 会員研修会(四国中央)
25	木	人権・同和教育ホームルーム活動④(1,2年)	
26	金		
27	土	県学力テスト(1,2年)	
28	日	全商簿記実務検定②	
29	月	*TT(1, 2年)	
30	火	↓	
31	水	特別時間割(3年) 端末回収(3年)	

## 【新年にあたって】《学校長より》

新年明けましておめでとうございます。

昨年度末、伊方町立大久小学校の校長先生から、突然電話がありました。丹原高校の生徒さんによくしてもらって、大久小学校の子どもたちが大変喜んでいたとの、お礼の電話でした。本校生徒がイベントに参加した際、散策・調査の一つとして大久小学校を訪問したそうです。そのときの丹高生の笑顔がとても素敵だったと、わざわざ電話をしてくださったのでした。笑顔や接し方で、人を喜ばせたり、感動させたりできるなんて、とても素晴らしいことだと思いました。

さて、昨年、他県の知事による愛媛のじゃこ天をけなす発言があったことは、記憶に新しいところです。その際、愛媛県民はSNSに「あぶって食べたら美味しいのに。」と書き込む程度で、決して当該県を悪く言ったり責めたりしませんでした。これにより、両県は以前より交流を深め、仲良くなったと言われています。

一方で、世界では国同士の争いが絶えず起きており、連日のように悲惨な様子が報道されています。「目には目を…」といった「やられたらやり返す」的な考えを改めないと、平和は永遠に訪れないのではないのでしょうか。

ところで、最近では世の中に寛容さが欠如し、ギスギスとした住みにくい社会となってしまうのではないかと思うことがあります。昔は、テレビでよくプロレス中継をやっていましたが、プロレスの演出をヤラセだと非難することなく、誰もがエンターテインメントとして受け入れていました。人形劇の黒子や操り人形の糸に文句を付けるなんてことがナンセンスのように、皆が分かっているながら受け入れ、楽しむ余裕があったように思います。新年を迎え、自分には厳しく、その上で遊び心と寛容な精神を忘れないようにしたいものだと、改めて心に誓う次第です。

本年も、丹高生がより輝くことのできる環境づくりを目指し、教職員一同、尽力してまいりますので、昨年に引き続き、御理解・御協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

## 《1 学年主任より》

令和6年がスタートしました。今年是一年生の皆さんにとってどのような年になるのでしょうか。ワクワクしますか、それとも不安でいっぱいでしょうか。私は、ワクワクします。130名の1年生が、あと3か月で2年生に進級し、2年、3年と成長をしてそれぞれの道へ飛び立って行く姿を想像するとワクワクが止まりません。生徒の皆さんも是非ともワクワクしてください。2年3か月後の自分を想像してもらえたらと思います。

ただし、現在の自分を見つめ直すこともしてください。基本的な生活習慣を身に付け、予習・復習、小テスト、課題の提出など当たり前のことをきちんと行うことができますか。基礎・基本を身に付けて、将来の自分への投資をしておいてください。そうすれば、必ず学力も人間力も伸びてきます。第1学年の総仕上げの学期として、悔いを残さないように取り組んでもらいたいと思います。

また、学校は協調性を養う場でもあります。自己中心的な言動を慎み、相手の立場に立って物事を考え、規律正しい生活を送ることも、社会に出ていくための大切な勉強です。そして、周囲の人への気配りや立場の違う人への気遣いの気持ちは必要です。

今後とも、生徒たちの学力と健全な成長を支援していくために、御家庭での御協力をよろしくお願いいたします。

## 《2 学年主任より》

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

2年生もいよいよ3学期です。進路目標を明確にして、その実現に向けて日々努力を積み重ねて欲しいと思います。さて、その努力の仕方について考えて欲しいことがあります。それは、「暗記型学習から思考型学習への転換」ということです。知識や解法などを何もかも覚えることでテストなどを乗り切ろうとする暗記型の学習には限界があります。うまくいけば2年生の秋くらいまでは通用するかもしれませんが、次第に成績は伸びなくなってしまいます。それとは逆に、2年生の後半あたりから徐々に成績を上げてくる者がいます。それらの多くは、特別な勉強をしているわけではなく、自分の頭でよく考えて物事を解決していく思考型の学習ができている者です。3年生に向けて、自分の学習方法を見直して、ステップアップして欲しいと思います。

## 《3 学年主任より》

高校生活も残り2ヶ月足らずとなりました。大学入学共通テストを目前に控え、毎日勉強に励んでいるみなさんにとっては、これからが正念場です。不安に負けそうになるときもあるでしょうが、苦しい中で頑張ったときほど人は大きく成長します。志望校合格を目指して粘り強く取り組んだ経験は、これから先の人生で必ず生きてきます。諦めることなくみんなで全力でやりきりましょう。私たちも最後まで全力でサポートします。保護者の皆様におかれましても、今まで同様、健康面や精神面でのサポートをよろしくお願いいたします。また、既に進路が決まっているみなさんも、残りの高校生活の過ごし方が大切です。学校のルールをしっかりと守り、春からの新生活に向けて今何をすべきか、じっくりと考えて行動しましょう。ご家庭でも、生活リズムを崩さない、正しい金銭感覚を身に付けるなど、新生活で必要になる自己管理能力を身に付けるべくご支援をよろしくお願いいたします。